
Les	adjectifs	au	pluriel	
	

1. D’habitude,	on	ajoute	un	«	s	»	pour	faire	le	pluriel.	

a. Il	est	bon		-	Ils	sont	bons	

b. Il	est	drôle	–	Ils	sont	drôles	

c. la	terre	natale	–	les	terres	natales	

d. une	femme	jalouse	–	des	femmes	jalouses	

	

2. Quand	il	y	a	déjà	un	«	s	»	ou	un	«	x	»,	le	pluriel	ne	change	pas.	

a. Il	est	bas	–	Ils	sont	bas	

b. Il	est	gros	–	Ils	sont	gros	

c. Il	est	heureux	–	Ils	sont	heureux	

d. Il	est	jaloux	–	Ils	sont	jaloux	

	

3. «	eau	»	devient	«	eaux	»	

a. Il	est	beau	–	Ils	sont	beaux	

b. Il	est	nouveau	–	Ils	sont	nouveaux	

	

4. «	al	»	devient	«	aux	»	

a. un	homme	normal	–	des	hommes	normaux	

b. un	sport	international	–	des	sports	internationaux	

c. il	est	spécial	–	ils	sont	spéciaux	

d. EXCEPTIONS	:		 	

- banal	–	des	jeux	banals	

- final	–	des	examens	finals	

- natal	–	des	pays	natals	

- glacial	–	des	vents	glacials	
	


